
中華農藥協會第 6 屆第 2 次理監事聯席會議記錄 

一、日期：民國 102年 5月 24日（星期五）下午四時 

二、地點：台中市南屯區大進街 697號 1樓  野豬慢食義式餐廳 

三、出列席人員（如簽到表）： 

前任理事長：張耀科 

理事：費雯綺、高清文、馮海東、蔡崇禮、李國欽、張崇立、鄭敦仁、陳吉昌、

蒲秀滿、何明勳、李宏萍、陳文雄、陳昭豐、裴家隆、徐慈鴻 

監事：李貽華、張興哲、沈奎東、施智能、張賢懿、孔繁慧、蔡韙任 

四、缺席人員： 

理事：蔣永正（請假）、張瑞璋（請假）、方麗萍（請假）、王順成（請假）、楊

文彬（請假）、翁惠清（請假）、蕭文鳳（請假）、翁山景（請假）、高肇

興（請假）、黃來輝（請假） 

監事：廖年亨（請假）、洪志輝（請假） 

五、列席人員：初建、謝奉家 

六、主席：陳理事長榮東 紀錄：徐慈鴻 

七、主席致詞：（略） 

八、來賓致詞：（略） 

九、報告事項：（略） 

十、討論提案： 

案由一：協會秘書長及工作人員名單與負責業務，提請討論確認。 

說  明： 

(一)本協會幕僚工作由秘書處負責，人員包括秘書長徐慈鴻、副秘書長初建，秘

書處下設 3 工作小組，分為學術資訊組謝奉家、宋孟真，活動企劃組張耿

瑞、呂惠鈴，及行政支援組：檔案文書廖瓊惠、會計陳娟娟及庶務劉佩珊

等共 9位，報請公鑒及確認。 

(二)協會是否需增加任務導向之組織，提請理監事討論。 

 

決  議：  

(一)人員通過，另新增一位副秘書長，請林崇寶先生擔任。 

(二)延續第 4屆第 2次理監事會議通過成立的「安全宣導專案工作小組」及「國

際事務專案工作小組」的組織，請蒲秀滿理事擔任「國際事務專案工作小

組」組長，請蔣永正理事擔任「安全宣導專案工作小組」組長，並請上述



工作小組協助進行工作規劃。 

 

案由二：協會現況說明，有關協會會員人數及資產，提請討論。 

說  明： 

(一)本協會會員包括團體和個人會員，目前有效團體會員數為 17家，個人會員

數 68人，有效會員在產、官、學界分佈比例分別為 62、12、22％，提請公

鑒。 

(二)新申請入會的 8位會員(黃鎮華、涂青宇、初建、謝奉家、宋孟真、周緒曜、

簡凡喻、林慧文)，提請討論確認。 

(三)關於本會增列永久會員乙事，於 101年 12 月 25日第 5屆第 9 次理監事聯

席會決議：於協會章程第 7 條修訂增列「永久會員」；在 101年 12 月 27日

舉辦的第六屆第一次會員大會中因與會會員人數不足而未通過，此案是否

移至下次的會員大會中再決議，提請討論。 

(四)協會資產包括銀行活存、定存及郵政儲金，至 4月底計 2,274,946 元，提請

公鑒。 

 

決  議： 

(一)洽悉。 

(二)通過黃鎮華等 8位會員的入會申請。 

(三)增列永久會員乙案暫時擱置，待完成永久會員收費標準討論後，另行討論。 

(四)協會資產報告案通過。協會主辦或協辦的相關活動，原則上將另尋經費的

支援，盡量不動用協會資產。 

 

          

案由三：本年度(102年)協會工作規劃說明，提請討論。 

說  明： 

(一)徵求新會員：本協會目前會員數偏低，有增加會員人數及擴增不同專長領

域會員的必要性。 

(二)網站資訊維護及發行電子報。 

(三)會員資料更新及維護。 

(四)舉辦徵選中華農藥協會會徽(Logo)活動。 

(五)研討會或培訓班舉辦。 

 

決  議： 

(一)目前學界會員人數偏少，將依馮海東理事的建議，透過在大專院校研究農藥

相關議題的老師，引進學生會員的參與。另依費雯綺理事的建議，於辦理農

藥管理人員相關訓練時徵求新會員。 

(二)請學術資訊組人員協助本協會網站資訊的維護及內容更新。 

(三)會員資料更新及維護案通過。 

(四)徵選協會會徽案通過，由理事長提供會徽(Logo)設計稿 2 至 3 個，再行圈選。 

(五)研討會或培訓班舉辦案通過，關於研討會或培訓班的內容將再行規劃。 

 



十一、臨時動議： 

一、中華農藥協會是否參予中、日、韓姐妹會，明年是否辦理兩岸農藥發展合

作會議，提請討論(陳理事長提) 。 

決  議： 

(一)規劃參予中、日、韓姐妹會。 

(二)明年規劃於臺北舉辦兩岸農藥發展合作會議邀請對岸藥檢所與農藥協會參

加。 

 

二、建議積極與東南亞國家交流，連繫對方國家農藥主管單位與產銷通路，協

助台灣產業界開拓市場，提請討論(陳吉昌常務理事提) 。 

決  議：請陳吉昌常務理事依國家（包括泰國、越南、印尼等）分年度規劃參

訪團，協助本地業界瞭解當地情形，開拓市場。 

 

十二、散會  


